



Centre  
Culturel  
Canadien  
Paris

Canadian  
Cultural  
Centre  
Paris

50 ANS  
YEARS

DE CULTURE  
CANADIENNE  
EN FRANCE

1970 – 2020

OF CANADIAN  
CULTURE  
IN FRANCE

Littérature / Literature

# David Chariandy

Lundi / Monday 10.02  
20:00

Réservation / Booking



# David Chariandy

**Il est temps que je te dise, lettre à ma fille sur le racisme**

**Lundi / Monday 10.02  
20:00**

**Rencontre avec l'auteur David Chariandy à l'occasion de la parution de son livre *Il est temps que je te dise, lettre à ma fille sur le racisme* (éditions ZOE, février 2020).**

**David Chariandy a beau être né au Canada, un jour une femme dans un restaurant éthique de Vancouver lui fait comprendre, en présence de sa fille, qu'il n'est pas ici chez lui.**

**Dix ans plus tard, il adresse une lettre ouverte à sa fille devenue adolescente. Il est question d'appartenance ; de ses ancêtres à lui, d'origines afro-asiatiques ; de son identité à elle, dont la mère est issue de la grande bourgeoisie canadienne blanche. Pas de hargne pour parler de la blessure du racisme, mais une lucidité, une pudeur et une tendresse qui font de ce texte important une invitation à se déterminer librement.**

**La rencontre avec David Chariandy sera animée par la journaliste Sophie Joubert (L'Humanité, service culture) et suivie d'une séance de dédicaces.**

Encounter with David Chariandy on the occasion of the publication of his book *I Have Been Meaning to Tell You: A Letter to My Daughter* (ZOE editions, February 2020).

David Chariandy may have been born in Canada, but one day a woman in a restaurant in Vancouver suggests, in the presence of his daughter, that he is not at home.

Ten years later, he writes an open letter to his teenage daughter. It is about belonging; about his ancestors and his, Afro-Asian origins; about her identity, with her white from the Canadian upper class. There is no acrimony when he talks about the wound of racism, just lucidity, modesty and tenderness that make this important text an invitation to determine oneself freely.

The encounter with David Chariandy will be moderated by Sophie Joubert (journalist at L'Humanité) and will be followed by a signing session.

**Plus d'infos / Further information : [www.editionszoe.ch](http://www.editionszoe.ch)**

**Entrée libre sur réservation dans la limite des places disponibles.**

**Réservation sur notre site internet [www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)**

**Booking is subject to availability. Book on our website [www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)**

**Centre  
Culturel  
Canadien  
Paris**

**Canadian  
Cultural  
Centre  
Paris**

**50**  
ANS  
YEARS

DE CULTURE  
CANADIENNE  
EN FRANCE

1970 – 2020

OF CANADIAN  
CULTURE  
IN FRANCE

**T : +33 (0)1 44 43 21 90  
[www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)**

**130, rue du Faubourg Saint-Honoré  
F-75008 Paris**